

Bulletin de l'Union Allet.

Nous avons reçu le troisième numéro du *Bulletin de l'Union Allet*. Comme ses aînés, il est bien rempli, et intéressera, à coup sûr, ses nombreux lecteurs. Ses colonnes renferment un article que nous avons parcouru avec une joie d'autant plus grande, que nous partageons en tout sa manière de voir, sur le sujet qu'il traite. Il démontre sûrement que nos zouaves pontificaux, ont plus fait, pour attirer au milieu de nous une immigration probe, honnête et morale, que la plupart des agents qui ont été envoyés, à grands frais, dans les différentes parties de l'Europe.

Nous aussi, nous sommes sincèrement convaincus que le passage de ces vaillants soldats, de ces généreux chrétiens à travers la France, l'Italie ; que leur séjour à Rome a donné la plus avantageuse opinion de la moralité et des autres qualités de notre peuple ; qu'ils ont attiré sur lui, les bénédictions du Ciel et des hommes.

Tous donc, nous devons de la reconnaissance à ces généreux défenseurs du Saint Siège, comme citoyens et comme catholiques, puisque leur sainte croisade nous a valu de précieux avantages temporels et spirituels ; et notre gouvernement ne saurait rien faire de plus digne d'éloges, que de lever les obstacles qui s'opposent au progrès de la colonie qui vient de s'établir sur les bords du lac Mégantie.